

OPINI PUBLIK

TMMMD ke-122 di Blora: TNI dan Warga Sidomulyo Bergotong Royong Wujudkan Jalan Impian

Agung widodo - BLORA.OPINIPUBLIK.ID

Oct 26, 2024 - 11:20



INFINIX HOT 9
AI QUAD CAMERA

Foto: Antusiasme warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, terlihat saat bergotong royong bersama personel Satgas Kodim 0721/Blora membangun jalan makadam yang dinanti-nantikan. Sabtu (26/10/2024).

BLORA- Dalam rangkaian program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-122, antusiasme warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten

Blora, terlihat saat bergotong royong bersama personel Satgas Kodim 0721/Blora membangun jalan makadam yang dinanti-nantikan. Proyek ini menjadi harapan baru bagi warga, karena akses jalan yang lebih baik akan mempermudah mobilitas dan meningkatkan perekonomian desa.

Sejak dibukanya program TMMD oleh PLT Bupati Blora beberapa hari lalu, warga bersama anggota TNI bekerja sama meratakan batu grosok dan memadatkan jalan makadam sepanjang 1.700 meter dengan lebar 3 meter. Setiap hari, puluhan warga secara bergantian bahu-membahu mengangkat dan meratakan batu bersama Satgas, menciptakan suasana penuh kekeluargaan di lokasi proyek.



Kapten Inf Maningsun, Komandan SST Satgas TMMD 122, mengungkapkan rasa bangganya atas semangat gotong royong warga Sidomulyo. "Setiap hari, warga dengan antusias membantu kami mengangkat dan meratakan batu. Ini menjadi bukti nyata kekuatan sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun desa," ujarnya pada Sabtu (26/10/2024).

Sumantri (37), warga Desa Jatimulyo yang turut membantu di lokasi proyek, mengaku bangga bisa berpartisipasi. "Kami ikhlas membantu TNI, karena kami tahu jalan ini akan menjadi akses penting bagi masyarakat. Semoga setelah selesai, jalan ini bisa mempermudah aktivitas sehari-hari kami," ucapnya penuh harap.



Proyek jalan makadam ini bukan sekadar pembangunan infrastruktur, tetapi juga wujud nyata kemanunggalan TNI dan rakyat dalam membangun desa. Diharapkan, dengan selesainya jalan tersebut, perekonomian warga semakin bergeliat dan kesejahteraan meningkat.

Program TMMD ini menjadi contoh konkret bagaimana semangat gotong royong mampu mengubah tantangan menjadi kemajuan bagi masyarakat desa.